



こうさぎ1組 クラスだより 9月



2024年 9月30日
ひかりの幼稚園

運動会の取り組み

今年のテーマは「こうさぎ探検隊」！ピアノの音源に合わせて、各々がイメージする動物の表現を楽しみます。子ども達一人一人の個性溢れる表現の姿が見られると思いますので楽しみに♪ 普段の取り組みでは、楽しんでいる姿がほとんどですが、当日はたくさんのお客さんに囲まれることによる緊張感で、固まることもあるかもしれません。ですが、そんな姿も子ども達の一つの心の成長です。当日どのような姿であっても、それまでの楽しんだ過程が大切だと思っておりますので、温かく見守って頂ければ幸いです。



リズム表現



我慢座りも練習中！

動物パペットでおしゃべり♪

クラスで取り組んでいること

*生活習慣の見直し
(身支度、食事、片付け、排泄、靴の左右など)

*お当番活動
(食前のお祈り、さようならの挨拶など)

今月の歌

かけっこせんしゅは チーターになってなって
たまいれせんしゅは キリンになってなって
つなひきせんしゅは ゾウさんになってなって

フレフレこりす フレフレこうさぎ
フレフレこぼと フレフレこひつじ
チャチャチャ チャチャチャ
チャチャチャチャ チャチャチャ みんなでがんばろう
オー！

今月の聖句

「主において常に喜びなさい」

(フィリピ4:4)

今月の賛美歌

♪ よろこびひろげよう

1. よろこび ひろげよう ちいさな ぼくたちだけど
イエスさまは どんなときでも
あいして まもってください
2. あかるさ いつまでも ちいさな ぼくたちだけど
イエスさまは どんなときでも
あいして まもってください

2学期が始まりました！

長い夏休みも明け、2学期に入りました。久しぶりの登園だったため、身辺整理の手順や、習慣を忘れていないかと心配していましたが、ほとんどの子どもたちがしっかりと覚えていて驚かされました！やはり、1学期に培った習慣が身につけていることで、自信を持って取り組む事ができるのだなと感じました。2学期は行事もあり、子ども達にとって今まで以上にチャレンジが多くなると思いますが、一つ一つ、子ども達にとって楽しみながら取り組める機会にしていきたいと思っておりますので、今学期もどうぞよろしくお願いたします。

お部屋がジャングルに！？

こうさぎ探検隊の探検の舞台はジャングルの中！ということで、子ども達がジャングルのイメージを持って動物表現に取り組めるよう、お部屋のジャングル化計画がはじまりました。

絵の具で木作り

ヤシの木をイメージした木を作りました。幹と葉っぱでパーツごとに絵の具で色付け。絵の具活動は1学期に白1色で行って以来だったので、子ども達も大興奮で参加する姿がありました。幹は白と茶色で、葉っぱは黄色と緑の絵の具を使用しました。色が混ざっていく様子に子ども達は無我夢中で、あっという間に塗る場所がなくなり、「もう一枚！まだ塗るのなの??」と物足りなさそうにするほどでした。翌日、乾いた木のパーツを貼り合わせて、飾っておいたところに子ども達が登園！「南の島や〜！」と大興奮で、少しジャングルを感じてくれたようで、私もとても嬉しく思いました。

そして、絵の具を行っていたときに、一人の子どもから、「完成した木にお花とか可愛いもの作って付けたら素敵じゃない〜？」とグッドアイデアを提案してくれました。そこで、そのアイデアをみんなに伝えたところ、「やりたい〜！」と子ども達は賛成！早速折り紙の作り方の本を開き、「これ作って！」と虫や果物を作ろうとする子ども達でした。まだ、折り方を見て自分でおるのは難しい子がほとんどですが、何度も折ってもらううちに、折り方を覚えてきて、自分で折ってみる姿もあります。またある子は、紙を小さくちぎり、ぶどうに見立てたものを、一粒ずつ葉っぱに貼る可愛い発想も。運動会までジャングルのイメージを様々な遊びへと広げて、子ども達と楽しみたいと思っています！



はさみに夢中！

よーいどん！

一緒に！

ここトイレ！

まねっこ！

1学期はカプラを楽しむのは少し難しい様子もありましたが、以前覚えたものを思い出して作る姿がありました。高く積み上がってくるとタワーを誇らしげに紹介してくれました☆ それを見た他のお友達もまねっこ！



おとうばん



2学期に入り、お当番活動が始まりました！集いの際に前に出て、人数調べを行ったり、食前のお祈りを行ってもらうなどしています。毎日順番をお願いしていて、「明日はぼく？」とお当番を楽しみにする姿があります♪